













dilakukan walisongo ketika mendakwahkan Islam. Hal ini dilakukan karena NU melihat sejarah peradaban Islam yang ada di Eropa terutama di Andalusia. Dimana ketika itu dakwah Islam dilakukan secara peperangan.

Memang pada saat itu Islam mengalami zaman kejayaan akan tetapi ada pihak-pihak tertentu yang tidak suka dengan hal tersebut. Dan akhirnya ketika Islam mulai goyah kerajaan Kristen di Spanyolpun mulai memikirkan strategi untuk merebut seluruh kekuasaan Islam yang ada di Spanyol. Pada akhirnya Islampun kalah dan seluruh kekuasaan Islam di Spanyol diberikan pada Kerajaan Spanyol yang ketika itu dipimpin Ratu Isabella. Dibawah pimpinan Ratu Isabella, masyarakat yang masih beragama Islam diberi pilihan, masuk dalam agama Kristen atau pergi dari Spanyol. Dari hal tersebutlah maka NU memandang dakwah secara damai dipandang sangat cocok sekali jika disampaikan di Indonesia.

Berkaca dari hal tersebut NU sangat mengecam MTA terkait dakwahnya yang sangat ekstrim dan terlalu frontal dan menyinggung masyarakat Islam sinkretis. Selain itu yang membuat para kader-kader NU mengamuk adalah MTA menganggap kebiasaan-kebiasaan yang dilakukan sebagian besar masyarakat terutama Nahdhiyin seperti tahlilan, yasinan, megengan, dan lain-lain dianggap Bid'ah. Hal inilah yang membuat sebagian besar jamaah NU agak geram, tak terkecuali di Blora.











Keberadaan pengajian MTA di lingkungan masyarakat Blora telah menerima berbagai tanggapan. Meskipun pada awal munculnya MTA di Blora menuai respon positif bahkan banyak dari masyarakat yang mengikuti pengajian. Masyarakat pun mulai meninggalkan pengajian ketika ada beberapa hal terutama masalah aqidah yang di sampaikan di pengajian tidak cocok dengan kebiasaan masyarakat contohnya doa qunut. Karena perbedaan itulah masyarakat mulai meninggalkan pengajian, tapi perbedaan tersebut tidak membuat konflik antara jamaah MTA dengan warga sekitar. Barulah setelah MTA Blora mulai mempraktekan dan menampakan hasil ngajinya mulai banyak respon dari masyarakat. Respon tersebut muncul karena masyarakat melihat adanya sesuatu yang berbeda dan menilai ada sesuatu yang terlihat asing dari apa yang mereka dengar dari pengajian MTA. Sedangkan respon masyarakat sendiri berbeda-beda ada yang merespon positif, ada yang negatif, dan ada pula yang bersikap netral.

Dari respon-respon yang berbeda-beda tersebut sebagian besar masyarakat Blora merespon negatif. masyarakat yang merespon negatif secara pribadi tidak simpatik dengan MTA, karena MTA menganggap amalan Islam yang mereka ikuti adalah yang paling benar dan menyalahkan amalan-amalan umat Islam







